

Querida tía: Según dice un adagio español, Tres jueves hay en el año que relucen más que el sol: Jueves Santo, Corpus Christi y la Ascensión del Señor. Y si bien el Jueves Santo por orden superior dejó ya de formar parte de este reluciente trío de jueves en arrebol que encienden el amor mio, teníamos el consuelo de ver que en la colección nos quedaban todavía Corpus Christi y la Ascensión. Más hoy que esta carta escribo tiemblo mi mano al pensar que quizás cuando a tí llegue, ese tiempo irregular que es, además de inclemente sumamente inoportuno, de los dos que nos quedaban nos pase por agua a uno.

Y es que, como ya nos dijo el Inspector provincial de las escuelas primarias, vivimos en tiempo tal que todo el mundo, en la al-

dea en el pueblo o en la ciudad, ha olvidado por completo las normas de Urbanidad. Y lo malo, es que no es sólo la gente que no es amable y que ha perdido el respeto a todo lo respetable; lo malo es que a esta carrera de desplantes y aspavientos se han sumado alegremente hoy todos los elementos. Y, estos vientos y estas lluvias que andan sueltos por ahí, seguirán fent-nos la Pasqña como lo han hecho hasta aquí?

Si después que el extranjero sospecha que se le engaña y pregunta a voz en grito ¿En donde está el sol de España?

Después que el pobre turista enfundado en su trinchera pregunta día tras día ¿Donde está la Primavera? es que también a nosotros nos va a llegar la ocasión de preguntar compungidos ¿Donde está la procesión? ¿Es que no se va a parar ni ante un hecho extraordinario esta falta de respeto [rio que se tiene al calendario? Contentémonos pensando que tant si és com no és pluriós, será el Corpus de este año lo que haya querido Dios.

Mas, por si sigue la lluvia como medio pensionista, de momento se ha comprado un chubasquero

EL CRONISTA

La Festividad del Corpus.— Además del Oficio solemne, por la tarde, a las 5 se procederá a la Exposición Mayor de S. D. M., rezándose luego la Visita a Jesús Sacramentado, Santo Rosario y Canto de Vísporas. A las 6 en punto, saldrá la solemnisísima Procepción eucarística, la cual seguirá el curso tradicional. Se encarece vivamente el ornato exterior de las casas, no menos que la alfombra de retama en las calles del curso procesional.

La Fiesta de las Espigas.— Tendrá lugar, este año, en la vecina población de Bellloch. A las 10 de la noche salida de los adoradores para dicho pueblo desde la Plaza del Monasterio. La misa cantada de Comunión se celebrará a las seis de la mañana del domingo siguiente, día 23. Seguidamente, Procepción eucarística de las Espigas.

Ejercicios Espirituales.— Organizados por la Rama de Mujeres de esta Parroquia, tendrán lugar, en completo retiro, desde el día 2 del próximo Julio hasta el día 7, en el Colegio de las R. R. Carmelitas de la Ciudad de esta Ciudad. Serán dirigidos por el Rdo. Sr. Párroco-Arcipreste.

Para inscripciones, en la Casa Rectoral o en la de la Sra. Presidenta de la Rama de Mujeres de A. C.

## cartelera

Comisión Organizadora Provincial de Inválidos Civiles y del Trabajo.

«Para los jóvenes Inválidos»

Hay previstos los siguientes apartados que vamos a enumerar de una manera breve y concisa.

1.º Tutela a la infancia inválida y desvalida, reformándoles impedimentos de nacimiento u otros y dándoles enseñanza y cultura adecuada a sus posibilidades con vistas al futuro.

2.º Aprendizaje o preaprendizaje de los inválidos en todas y cada una de sus posibilidades, creando los Centros Modernos adecuados y adaptados a este fin.

3.º Unificación, perfeccionamiento, y encauzamiento de la reeducación y orientación profesional, así como la enseñanza y cultura general de los inválidos en

Solución del problema n.º 10.— El dueño de la zapateria perdió el par de zapatos y las 35 pts. que le dió de vuelta el dependiente a la mujer.

Problema n.º 11.— En pleno feudalismo, un noble se entera de que su mayordomo le es traidor. Airado por tal infidelidad, le condena a muerte, pero para dar a sus vasallos una prueba de magnanimidad, decide dar al traidor una posibilidad de salvación. Antes de la ejecución presentará personalmente al reo y en la plaza pública, una bandeja en la que habrá dos papeles iguales enrollados; en uno de ellos estará escrita de puño y letra del señor feudal la palabra «vida» y en el otro la palabra «muerte». El mayordomo sólo podrá tocar el papel que elija y con ello quedará decidida su suerte. Pocos momentos antes de la elección, un paje fiel al mayordomo entera a éste que ha descubierto que el noble ha escrito en ambos papeles la palabra «muerte».

El mayordomo guarda el secreto; pero concibe un plan de salvación. Llegado a la presencia del noble y ante todo el pueblo congregado, escoge uno de los dos papeles y se salva. ¿Cómo lo consigue?

Un pensamiento.— En los grandes hombres hay una cosa más grande aún que su talento: su voluntad; la energía enorme que supone el caminar sin desmayos contra millares de voluntades adversas.

Una anécdota.— Carlos V visitando un día un penal, preguntó a uno de los presos:

—Tú, por qué estás aquí?

—Yo, señor—respondió el interpelado— soy inocente; me confundieron con un ladrón.

—Y tú —preguntó a otro

—A mí, señor, me condenaron por un crimen que no cometi.

Y así resultó que todos los interrogados eran inocentes Por fin preguntó a uno que le respondió:

—Yo, señor, estoy aquí por ladrón: robé tres gallinas.

—¡Como!— exclamó el monarca— ¿Usted ladrón entre tantos ciudadanos honrados...? Guardias, echad fuera a este hombre, ¡pronto!, no sea que pervierta a los demás.

Un repaso de conocimientos.— Además de los tan conocidos E. E. U. U. existen en América, los Estados Unidos de Brasil, los Estados Unidos de Méjico y los Estados Unidos de Venezuela.

Una greguería.— Patillas: musgo en la cara. — Esplay.

todos sus grados, haciéndola eficaz para el trabajo.

La Organización Nacional de los Inválidos Civiles y del Trabajo de España ha previsto el porvenir de todos los tarados físicos españoles sin descuidar nada en todos los detalles que puedan ser de utilidad interés y utilidad para todos inválidos en todos los momentos de su vida.

No quieren socavar derechos, legitimamente adquiridos, pero tampoco quieren ser una carga para ellos, ni para sus familiares, ni para la sociedad que les ve deambular por sus calles tristes y cariacontecidos.

Somos los propios inválidos los que tenemos que defender nuestros derechos, nuestras aspiraciones y nuestros anhelos de superación.

Lo dijo claramente S. E. el Jefe del Estado Español, al presentársele las Conclusiones del I Congreso Nacional, celebrado en la ca-

pital de España en junio del año pasado. Y lo tenemos que reafirmar en el 11 Congreso, que se va a celebrar dentro de unas semanas en la capital del Reino.

## MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Defunciones.— Juan Costa Pous.

Matrimonios.— Felipe Brunet Costa con Carmen Bolívar Mas; Juan Esteva Falgueras con María Balmaña Casas; Luis Casadevall Reixach con Celia García Soler; José Escortell Cerduda con Concepción Fernández Repallo.

## Turno FARMACIUTICO

Diurno.—Hoy Jueves prestará servicio la farmacia Ruscalda. Domingo la Farmacia Riera.

Nocturno.— 20 y 21 Ruscalda 22 al 28 Farmacia Riera.